



30 de septiembre de 2014

## CARTA INFORMATIVA NÚM. 2014 -13

### A TODAS LAS COOPERATIVAS DE AHORRO Y CRÉDITO DE PUERTO RICO

Daniel Rodríguez Collazo  
Presidente Ejecutivo

### PROTECCIÓN EN LOS SISTEMAS DE INFORMACIÓN SOBRE EL NUEVO VIRUS “SHELLSHOCK”

El pasado 26 de septiembre de 2014, los expertos de seguridad informática descubrieron una falla de seguridad que les permite a los “hackers” tomar el control a distancia de millones de computadoras en todo el mundo.

Esta vulnerabilidad llamada **ShellShock** está dentro de un componente de software llamado **Bash**, más peligroso que el **HeartBleed**. Es un programa informático que interpreta órdenes y forma parte de la plataforma Unix, sobre la que otros sistemas operativos están construidos, como Linux y el de Apple, MAC.

Los “hackers” podrían potencialmente tomar control a distancia de casi cualquier servidor o sistema que use **Bash** y podrían, potencialmente, tomar el control del sistema operativo y acceder a información confidencial de la institución.

Recomendamos que se comuniquen con su Administrador de Seguridad para los Sistemas Informáticos de la Institución, de manera que esté al tanto de los parches y actualizaciones de seguridad y aplicarlos inmediatamente.

De requerir información adicional o tener alguna duda pueden comunicarse a nuestras oficinas con el Sr. Gabriel Cordero Morales, CISA, CRISC, Supervisor de Auditores de Sistemas de Información, al teléfono (787) 622-0957 o al correo electrónico [gcordero@cossec.pr.gov](mailto:gcordero@cossec.pr.gov).